



RIEGO



Expertos y confiables

Entrevistamos a Carlos Javier Gómez Quintero, gerente de Distiriego del Oriente, quien nos cuenta cómo esta empresa santandereana es un referente de más de 35 años en todo el sistema de riego, ofertando una asesoría integral para sus clientes.

¿Cómo nace Distiriego del Oriente?

Somos una empresa santandereana creada en el año 2010, con el propósito de ofrecer al sector agrícola, la experiencia, la honestidad y confiabilidad de más de 35 años de su fundador, en el asesoramiento a empresas y personas que requieran incorporar sistemas de riego para sus proyectos.

¿Qué ofrecen?

Brindamos una atención oportuna, eficiente y eficaz para que la

inversión de sus clientes en los proyectos de sistemas de riego, sean las más rentables según sus necesidades, basándonos siempre en principios de equidad y calidad.

¿Qué productos ofrecen y qué beneficios tienen?

Actualmente manejamos todos los sistemas de riego como lo son: goteo, aspersión, microaspersión. Estos

sistemas de riego son el mejor método que se utiliza para proporcionar la medida exacta de agua a los cultivos y con los cuales obtenemos una uniformidad, permitiendo hacer un uso más eficiente del agua disponible, maximizando la producción y limitando las pérdidas. Recomendamos que al momento de adquirir uno la selección de este sea con base en

"SUS PROYECTOS MERECE UN SISTEMA DE RIEGO CON CALIDAD. POR ESO MI MENSAJE PRINCIPAL ES QUE SE DEBEN ASESORAR CON UN EXPERTO".



critérios relacionados con el tipo de cultivo, suelo, caudal hídrico, topografía, economía, clima y disponibilidad de mano de obra. Es allí cuando nuestros clientes cuentan con valor agregado de asesoramiento.

También, y con el fin de completar nuestro portafolio contamos con reservorios, líneas de goteo, mangueras, invernaderos, irrigación fija, equipos de bombeo, plásticos agrícolas. Además, de accesorios de jardinería y ferretería. En el caso de los plásticos agrícolas; existen una gran variedad de plásticos MULCH, poli sombras, telas, bolsas, entre otros para hacer más eficiente la producción de sus proyectos agrícola e incluso agropecuarios, disminuyendo los costos de

inversión, el tiempo de la mano de obra, el crecimiento de malezas, el ataque de insectos, la compactación del suelo y el consumo del agua, conservando la humedad y aumentando significativamente la rentabilidad y la calidad de los cultivos. Estos los aconsejamos que se implementen generalmente en estanques, pozos, invernaderos, reservorios, semitechos, etc. Por último, en el caso de los equipos de bombeo, es importante adquirirlo antes de comenzar la instalación del sistema de riego, en este proceso se debe analizar: el tamaño, el diseño de su cultivo, la presión del agua, la pérdida de la carga que se produce y el modo en que llegará el agua al sistema, desde la toma hasta la entrega a

un punto específico del terreno, obteniendo un buen rendimiento del riego y de la mano de obra.

¿Por qué escoger a Distiriego del Oriente?

Porque prestamos servicios de asesoría con una amplia experiencia y confiabilidad a nuestros clientes en las diversas soluciones integrales para la implementación de sus sistemas de riego, y sus necesidades agroindustriales ofreciéndoles una gran variedad de productos de las mejores marcas, con precios competitivos que garantizan bajos costos de inversión, eficiencia y rentabilidad en la ejecución de sus proyectos. Contamos con personal de gran experiencia a su servicio.